

Erster Schnee = Erster Kuss

Liebe braucht keine Worte {Shuu □ Haruka} ~ 1. Platz beim Cover-WB

Von Kimie_Yashi

Epilog: Epilog

Epilog

Es war ein angenehmer Sommerabend und im Hause Safáia war mal wieder jede Menge los. Nicht nur im Haus ging es drunter und drüber, sondern auch dahinter im Garten. Wenn man diesen betrat, sah man sofort die weite Grünfläche mit ihren ebenfalls saftiggrünen Gewächsen. Aber es waren auch noch zahlreiche andere Farben, als Grüntöne zu erblicken!

Der vordere Teil war prachtvoll geschmückt worden. Es wurden sehr viele Tische und Stühle aufgestellt, eine Getränkebar und große Grille war ebenfalls vorhanden, sowie eine Bühne mit vielen Instrumenten. Aber das, was am Meisten den Blick auf sich zog, wenn sich umsah, waren zwei Sitzplätze, die von allen anderen etwas Abseits standen und vor denen sich eine große Tanzfläche befand.

Ja, es gab heute etwas zu feiern, etwas ganz besonderes! – Doch was mochte es nur sein, dass sich alle solche Mühe gaben, damit auch wirklich alles perfekt war?

Ganz einfach! Heute war für zwei Menschen der wichtigste Tag in ihrem Leben und den wollten sie natürlich mit ihrer Familie, Verwandten und Freunden feiern!

„Hey Masato, ist alles soweit fertig?“, erkundigte sich Senri bei seinem jüngsten Sohn, der inzwischen schon stolze 18 Jahre alt war. Der Gefragte drehte sich daraufhin zu seinem Vater herum, stellte die Kiste, die er noch in den Händen hielt, auf dem Boden ab und antwortete: „Meines Wissens nach müsste alles fertig sein. Ich bringe nur noch kurz das Feuerwerk an seinen Platz.“ „Sehr gut, mein Sohn! Deine Mutter rief mich nämlich eben an und sagte, dass sie zusammen mit dem Brautpaar und den anderen in etwa zehn Minuten hier eintreffen werden und es wäre doch sehr schade, wenn wir noch nicht fertig wären immerhin...“ - „...immerhin ist heute ein ganz besonderer Tag, ich weiß schon!“, vollendete der Brillenträger lächelnd den Satz seines Vaters, nahm wieder die Kiste auf seine Arme und ließ den Älteren stehen, um seine letzte Aufgabe zu Ende zu bringen.

Noch bevor die Hochzeitsgesellschaft eintraf, kamen zum Glück schon die Musikanten und begrüßten danach alle Ankommenden mit fröhlicher und festlicher Musik. Ebenso auch das Brautpaar, zu dessen Ehren ein ganz besonderes Lied gespielt wurde, das sie immer gerne ‚ihren Song‘ nannten. Während dieses bei ihrer Ankunft gespielt wurde, wurden die beiden Hauptpersonen des Abends zu den zwei geschmückten Sesseln

geleitet. Es waren diejenigen, die etwas Abseits von allen anderen standen. Alle amüsierten sich prächtig, doch irgendwie vermisste der Bräutigam zwei gewisse Personen unter den ganzen Gästen, doch er konnte diese beim besten Willen nirgendwo erblicken.

Doch mit einem Mal füllte sich die komplette Tanzfläche vor dem Brautpaar mit Tänzerinnen und Tänzern, Musik begann zu spielen und aus der Masse heraus tauchte er, den er die ganze Zeit über gesucht hatte, plötzlich auf.

*Die ganze Welt strahlt, Liebe liegt in der Luft.
Ich bin aufgeregt, komm bald...*

Ein strahlendes Lächeln schmückte seine Lippen, als nun auch die zweite Person erblickte, nach der er Ausschau gehalten hatte. Auch bei ihr teilte sich die Masse der Leute und sie kam zum Vorschein. Mit einem breiten Lächeln schauten sich die beiden Tanzpartner an und begannen nun gemeinsam auf den Song zu tanzen.

Die ganze Welt strahlt, Liebe liegt in der Luft. Dein Herz berührt den Himmel. Sieh, es springt bis an den Zenit.

*Mit Freude und Spaß, abends und morgens!
Mit Freude und Spaß, mit deiner Liebe!
Mit Freude und Spaß! Lasst es krachen!*

Meine Liebste ist wie süßer Saft! Liebste, lass mich ihn ausschlürfen. Liebste, mein Herz sagt immerzu: Lebe in Freiheit! Süßes Lachen, Liebste, um mich herum. Und einen Regenbogen im Herzen. Mein Herz folgt dir überall hin.

*Mit Freude und Spaß, mit dir an meiner Seite.
Mit Freude und Spaß! Lass uns feiern!
Mit Freude und Spaß, macht mit! Spaß und Freude...*

Meine Liebste ist wie Gold. Liebste, ich küsse dich herzlich. Liebste, mein Herz sagt immerzu: Sieh sie unentwegt an!

Komm näher! Schmücke dein Bett. Liebste, lass uns immer weiterreden. Das Herz ist unruhig und ganz verrückt.

*Mit Freude und Spaß, abends und morgens!
Mit Freude und Spaß, mit deiner Liebe!
Mit Freude und Spaß! Lasst es krachen!*

Langsam wurde die Musik leiser und die Tänzer, in der Mitte das Hauptpaar, senkten immer weiter die Arme, als ob sie damit die Musik allmählich verstummen lassen wollten.

Alle Anwesenden brachen in tobenden Jubelschrei aus, ebenso die Hauptpersonen des Abends. Fröhlich gingen die beiden nun Hand in Hand zu den beiden Stühlen, auf denen das Paar saß.

„Wow, das war wirklich atemberaubend!“, lobte der Mann im Anzug die beiden und

bis zum nächsten Mal bei einer anderen FF?!

KNUDEL